

## **Am Sonntag spielen beide Seniorenmannschaften auswärts**

28.08.2015 09:06 von Albrecht Morast

Nachdem am Mittwoch nur unsere Erste spielte, werden am kommenden Sonntag, den 30. August, wieder unsere beiden Seniorenmannschaften auf Punktejagd gehen – nämlich jeweils auswärts. Hierbei werden beide Partien um 15:00 Uhr parallel angepfiffen. Unsere Erste spielt bei der Eintracht Walldürn und unsere Zweite beim SV Leibenstadt.

**Zur Ersten Mannschaft:** Mit dem 1:1 Unentschieden am Mittwochabend gegen den VfB Heidersbach und dem somit ersten Zähler in der Kreisliga wusste niemand so recht, wie der Punkt zu werten ist. Natürlich ist ein Punkt immer besser als keiner, doch trotzdem war die Stimmung unmittelbar nach dem Schlusspfiff nicht besonders rauschend.

Schlag auf Schlag geht es am Sonntag mit dem dritten Spieltag weiter, sodass die negativen Gedanken möglichst schnell in Vergessenheit geraten müssen. Dann spielt unsere Mannschaft bei der Eintracht Walldürn. Bereits vor vierzehn Tagen standen sich beide Mannschaften im Viertelfinale um den Krombacher Kreispokal gegenüber, wobei sich unser Team am Ende mit 4:3 durchsetzen konnte – nach einer zwischenzeitlichen 3:0 Führung.

Da die Eintracht ihr zweites Saisonspiel auf kommende Woche verlegte, hat Walldürn erst eine Partie absolviert. Diese verlor der letztjährige Landesligist in Heidersbach mit 0:4.

### **Angeschlagene Verteidiger – Passspiel muss verbessert werden**

Welche Spieler bei der Ersten und Zweiten Mannschaft mitfahren werden, wird unser Trainer Jürgen Göbes heute Abend um 20:45 Uhr in der Spielersitzung verraten. Fest steht, dass unsere beiden Verteidiger Dominik Müller und Thomas Ballweg angeschlagen sind. Weiterhin pausieren muss wahrscheinlich Martin Hornung, der glücklicherweise wieder auf dem Weg der Besserung ist (Schulterverletzung). Was auf jeden Fall besser werden muss, ist das Passspiel. Gerade am Mittwoch sahen die Zuschauer viele Fehler und Ungenauigkeiten, auch wenn das Spielgerät nur wenige Meter zum eigenen Mitspieler zu spielen gewesen war.

**Zur Zweiten Mannschaft:** Ging es am vergangenen Sonntag in Erfeld gegen den letztjährigen Fünften der B2-Klasse, steht jetzt das Auswärtsspiel beim letztjährigen Zweiten, dem SV Leibenstadt, an. Am Ende fehlten dem SV nur drei Zähler zum direkten Aufstiegsplatz, den der SV Ballenberg einnahm. Im ersten Relegationsspiel musste Leibenstadt gegen den SV Oberwittstadt 2 den Kürzeren ziehen, wodurch der Aufstieg über die Relegation nicht erreicht werden konnte.

### **Zweite spielt bei letztjährigen Zweiten**

Teilweise konnten am ersten Spieltag positive Ansätze beobachtet werden, doch um in der B-Klasse bestehen zu können, muss die Leistung gesteigert werden. Vielleicht tut sich unsere Zweite ja gegen einen offensiv ausgerichteten Gegner leichter, denn Leibenstadt erzielte in den 22 Ligaspielen 72 Treffer.

#### **Zur Übersicht:**

**Sonntag, den 30. August, 15:00 Uhr SV Leibenstadt – SG Götzingen/Eberstadt2**

**Sonntag, den 30. August, 15:00 Uhr Eintracht Walldürn - TSV**